玉川第一小学校・学校だより

令和6年7月1日

Nο, 文責:校長双里







~様々な経験や挑戦を学びに変える教育

<☆ともだち大好き!☆学ぶの大好き!☆じぶん大好き!>

授業参観ありかとうございました

6月28日(金)、忙しい中での授業参観、教育講演 会、そして懇談会ありがとうございました。

今年度がスタートして、はや3ヶ月が過ぎました。 年度当初実施しました授業参観時と比べて、子どもた ちの成長ぶりをたくさん感じた時間になったのではな いでしょうか。夏休みまで、1ヶ月を切りました。し っかりと学習のまとめをして、夏休みを迎えたいと思 います。

また、 県南少年サポートセンターの霜鳥佳代子さん より、「情報モラル」に関する教育講演会を実施しまし

学校評議員の皆様方いただいたご意見等を生かしなが ら、学校運営を進めてまいりたいと思います。







石川郡連合PTA研究大会 講演会 第69回

8月4日(日)に、たまかわ文化体育館にて、「第69回石川郡連合PTA 研究大会」が行われます。今回は、「激動の時代に生きる子どもたちに、 いま何が必要か?~ゲーム・スマホ・勉強・しつけ等、目から鱗の子育て と家庭教育~」と題しまして、教育評論家の親野智可等(おやのちから) 氏による講演となります。

親野氏は、長年の教師経験をもとに、子育て、しつけ、親子関係、勉強 法、学力向上、家庭教育について具体的に提案なされています。また、人

気マンガ「ドラゴン桜」の指南 役としても著名は方です。貴重 なお話が聞ける思いますので、 是非とも、参会いただければと 思います。なお、参加申し込み につきましては、6月19日付 でご案内いたしました、参加申 込書をお使いください。

